

Beschluss

Der Beirat Borgfeld bittet das Verkehrsressort, die Umlaufzeiten der Ampelphasen auf dem "Langen Jammer" so anzupassen, dass häufigere Grünphasen für Fußgänger an der Überquerung der Borgfelder Allee / Hamfhofsweg zur Straßenbahnhaltestelle Borgfeld realisiert werden.

Begründung

Aktuell sind die Zeitabstände zwischen den Grünphasen für Fußgänger teilweise so lang, dass immer wieder Menschen, die noch die Straßenbahn erreichen wollen, bei Rot die Straße überqueren.

Der Beschluss wurde einstimmig gefasst.